

Fecha 22.05.2009	Sección Opinión	Página 2
----------------------------	---------------------------	--------------------

Trascendió



que la Secretaría de la Defensa Nacional aprehendió el miércoles a **Raymundo Almanza Morales**, alias **El Gori** o **El Ray**, y a tres de sus cómplices en Monterrey, Nuevo León, por su presunta relación con el cártel del Golfo.

El Ray es hermano de **El Gori 4**, detenido el 9 de febrero en Cancún, como supuesto responsable de la ejecución del general **Tello Quiñones**.

que en la fracción del PRD en el Senado hay un grupo de legisladores inconformes, como el oaxaqueño **Salomón Jara**, con el trato que se le ha dado a **Ricardo Monreal**, ya que la coordinación debió consultar con toda la bancada el arropamiento a la gobernadora **Amalia García**.

La disputa zacatecana, por cierto, motivó ajustes entre las *tribus*, como el cambio de actitud de la mandataria estatal, quien limó asperezas de la noche a la mañana con **Jesús Ortega**, dirigente nacional del PRD, con quien estaba distanciada desde que ella optó por apoyar a **Marcelo Ebrard** en las internas rumbo al GDF. O sea, ya hace rato.

que se tambalea la participación del presidente **Felipe Calderón** en el quinto Congreso Internacional sobre Víctimas

del Terrorismo, a celebrarse en Medellín, Colombia, a partir del 29 de mayo.

A pesar de que todo estaba preparado en Los Pinos para la primera gira internacional desde la epidemia del virus de la influenza humana, el mandatario se reunió ayer con su equipo y el de la cancillería, que encabeza **Patricia Espinosa**, para evaluar este viaje y otro a El Salvador, el 1 de junio, para el relevo presidencial en ese país.

que hoy, durante la firma del Acuerdo Nacional por la Productividad en Los Pinos, será el secretario del Trabajo, **Javier Lozano**, quien dé la cara ante la inconformidad de los empresarios y líderes sindicales por la poca efectividad de los programas anticrisis.

El presidente **Felipe Calderón** fungirá sólo como "testigo de honor".

que a propósito de la emergencia e-pi-de-mio-ló-gi-ca, el secretario de Educación, **Alonso Lujambio**, confía plenamente en la "disposición" de la maestra **Elba Esther Gordillo** para que el sindicato "coadyuve" a cumplir con el calendario escolar de 200 días, y aclara que hasta el momento no ha negociado pago extra alguno con ese gremio.

